

PRESENTACION DE LA REVISTA

La Revista Fides et Ratio en su décima quinta edición tiene el grato placer de difundir los resultados de las investigaciones de docentes e investigadores de diferentes áreas del conocimiento:

Pacheco Halas Milushka Noemí y Alfaro Urquiola Alhena del Instituto en Ciencias Humanas y de la Educación, analizan la influencia del apoyo social percibido, factores sociodemográficos y socioeconómicos sobre la depresión de personas adultas mayores del área urbana de la ciudad de La Paz.

Camila Bravo del Instituto de Investigaciones en Ciencias Humanas y de la Educación de la Universidad La Salle Bolivia, evalúa las Estrategias lúdicas para mejorar la comprensión lectora desde el enfoque de la neurociencia, para quinto año de educación primaria comunitaria vocacional en la unidad educativa Santa Rosa La Florida A de la zona sur de la ciudad de La Paz.” Con una población de 51 niños.

Magaly Brousett-Minaya , Alex Chambi Rodríguez , Mery Mollocondo Turpo, Luzbenita Aguilar Atamari y Efrain Lujano Laura de la Universidad Peruana Unión, Juliaca – Perú y Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología del Perú (SENAMHI), analizaron la Evaluación Físico-Química y Microbiológica de Agua para Consumo Humano en Puno-Perú.

Bárbara Bavoleo del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI), Universidad Nacional de La Plata (UNLP) / Conicet-Argentina, estudia la importancia de Twitter en las comunidades y configuraciones Políticas de la Elección Presidencial Sur Coreana.

Diego Alarcón, del Instituto de Investigaciones en Ciencia y Tecnología de la Universidad la Salle Bolivia, estudia la toma de decisiones mediante el Proceso de Jerarquía Analítica, mediante una aplicación móvil, desarrollado por el autor.

José Luis Soto del Instituto de Investigaciones en Ciencia y Tecnología de la Universidad la Salle Bolivia, analiza el estado nutricional de la población de la zona de Pasankeri en la ciudad de La Paz, mediante una aplicación móvil, desarrollada por el autor.

Nancy Quiroga Pérez de La Universidad Mayor Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca, CEPI Santa Cruz de la Sierra – Bolivia, evalúa el uso de las tics en el área de matemáticas de la Carrera Ingeniería de Sistemas de la Universidad Privada Nur de Santa Cruz de la Sierra, Bolivia.

Hugo Jesús Salas Canales, de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Lima-Perú, estudia el Marketing ecológico y la creciente preocupación empresarial por la protección del medio ambiente.

Deseamos agradecer al comité nacional e internacional, por su apoyo constante al revisar los artículos de la revista con paciencia y dedicación.

Agradecemos también a los profesores, investigadores, que han dedicado muchas horas en la producción de sus artículos, y han tenido la paciencia de revisar y corregir las indicaciones de sus revisores.

Finalmente agradecer al equipo de la Revista Fides et Ratio, desde nuestro Director, diseño y diagramador, secretaria y personal que en forma silenciosa trabaja para producir la revista y también para difundirla.

M.Sc. Wilma Peñafiel Rodríguez
Editora Revista Fides et Ratio